



Sevilla, 2 de octubre de 2019

EDUCACIÓN ADJUDICA LAS OBRAS DE RENOVACIÓN DE LA CALEFACCIÓN DE DOS CENTROS DE SECUNDARIA DE SEVILLA

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, contrata los trabajos de sustitución de la caldera y los radiadores en los institutos Julio Verne y Albert Einstein de Sevilla capital

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado las obras de sustitución de las calderas de calefacción de los Institutos de Educación Secundaria (IES) Albert Einstein y Julio Verne de Sevilla capital. Estas actuaciones, con un presupuesto total de 149.882,38 euros, tienen un plazo de ejecución de dos meses y medio para el primer centro y dos meses para el segundo.

Las obras en el IES Albert Einstein, con un presupuesto de 82.238,27 euros y que serán ejecutadas por la empresa Elecnor S.A., consistirán en la sustitución de la caldera del edificio principal, adecuándola a la normativa vigente, y la instalación de radiadores en un edificio anexo que carece de calefacción centralizada. También se estudiará la posibilidad de sustituir el combustible de la caldera del edificio principal, actualmente de gasóleo, a gas natural o GLP, menos contaminantes y con menor coste de mantenimiento.

En el IES Julio Verne, las obras tienen un presupuesto de 67.664,11 euros y han sido adjudicadas a la empresa Proyectos y Montajes Ingemont S.A. Su finalidad será la sustitución de la caldera de la calefacción por una nueva, así como la sustitución de los radiadores por otros de aluminio y la renovación de la instalación del cuarto de calefacción.

Estas obras forman parte del Plan de Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación y Deporte, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación.

NOTA DE PRENSA